

Jahresbericht 2010

Vorstand und Technische Kommission

2010 fanden 3 Vorstandssitzungen und 2 TK-Sitzungen statt. Nach drei Jahren verlassen Katja und Fabienne den Vorstand. Beide haben sich sehr für den Sportclub eingesetzt und als „TK-Manager“ wichtige Brücken unter den Riegen und zwischen den Riegen und dem Vorstand gebaut. Die Suche nach Nachfolgerinnen gestaltete sich äusserst schwierig, so dass sogar die Auflösung von Riegen ohne Vertretung im Vorstand zur Diskussion steht.

Anlässe für alle

Am **GP Bern** vom 22. Mai nahmen eine grosse Anzahl von Helferinnen und Helfer des SCS teil. Dank diesem Einsatz erhielt die Kasse des SCS eine sehr willkommene Entlastung.

Das Dorffest anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der Musikgesellschaft Schliern (MG Schliern) ist in guter Erinnerung. Am Samstagabend 29. Mai feierte der SCS sein **40-jähriges Bestehen** mit einem Auftritt verschiedener Riegen. Obwohl einige Leiter ihre Riegenmitglieder für das Mitmachen überreden mussten, haben sich danach die meisten Teilnehmenden über die gelungenen Darbietungen und das Erlebnis auf der Bühne gefreut.

Der traditionelle **Racletteabend** wurde von der Riege "Männer 35+" am 3. September durchgeführt und ist ein Geheimtipp für alle, wo man die Mitglieder aus den anderen Riegen kennen lernen kann.

Jugend

Die **Jugi-Disco** vom 6. März 2010 fand wiederum in zwei Teilen statt. Um fünf Uhr wurden die jüngeren Kinder von Cornelia und Roberto begrüsst. Um acht Uhr waren dann die älteren Kinder an der Reihe. Der DJ heizte noch einmal ein, so dass es ein gelungener Abend wurde.

Am **Jubiläumsfest** der MG Schliern und des SCS begeisterten die Kinder der Jugi mit ihrem sportlichen Auftritt. Zu einer Melodie von *Pink* wurde ein Tanz mit Tüchern, Reifen, Matten und Trampolin gezeigt, welcher sowohl für die Darstellenden, als auch für die Zuschauerinnen und Zuschauer ein spannendes Erlebnis bot.

Nach den Sommerferien oder besser nach dem grossen Auftritt am Jubiläum haben sich die Kinderzahlen in der Jugi fast verdoppelt, was bedeutet, dass zur Freude aller Beteiligten nun jeden Montag fast zwanzig Kinder mit grosser Freude die Turnhalle bevölkern. Da Sibylle nach den Herbstferien für einige Monate nach Australien verreist ist, stehen nun Cornelia und Sabina abwechselnd als Hauptleiterinnen in der Turnhalle. Zwischendurch werden sie tatkräftig von der neuen Hilfsleiterin Manuela Ly unterstützt.

Männer 35+ und Senioren

Die Riegen Männer 35+ und Senioren unternahmen nach den Sommerferien ihren traditionellen und beliebten Ausflug. Dieser führte bei etwas unbeständigem Wetter nach Adalboden. Neben kulinarischen gab es dabei mit der Bergwanderung auch sportliche Höhepunkte.

Aerobic und Fitness

Die **Aerobics-Riege** unternahm einen Maibummel zum neuen Bärenpark.

Eine gemischte Gruppe aus der **Fitnessriege** und dem **Kurs Rückenturnen** hat sich am 18. und 19. September in einem Wellnessweekend in Sumiswald mit einem abwechslungsreichen Angebot verwöhnen lassen. Ute Doherr und Ulli Schlatter boten ein reichhaltiges Programm mit Gymnastik, Aquagym, Massagen, Wanderung und viel Spass, Spiel und immer wieder mit Essen und Schnausen.

Volleyball

In der Wintermeisterschaft 2009/2010 schlossen die zwei Mannschaften des SCS der Gruppe A im Rang 3 von 6 Mannschaften und in Gruppe C im Rang 3 von 7 ab. Beim TBM-Mixed-Sommerturnier belegte der SCS aus vier Mannschaften etwas unglücklich den letzten Rang.

Die Volleyballriege unter der Leitung von Jörg Mathys hat am 22. August im OZK das Volleyturnier für den „Verband Sport + Kultur Post Schweiz“ organisiert. Die „Heimmannschaft“ Volley Bärn hat mit einigen SCS-Spielern im vierten Rang abgeschlossen.

Am 24. Oktober errang das Team beim TBM-Spieltag in Münsingen den Sieg in der B-Gruppe. Die laufende TBM-Meisterschaft 2010/11 tritt der SCS wieder mit zwei Mannschaften an, muss aber wegen Verletzungspech erhebliche Probleme lösen um immer genügend Spieler zusammenzubringen.

Kurse

Das **Rückenturnen** am Dienstagvormittag von Ute Doherr entwickelte sich zu einem äusserst beliebten Angebot. Zwar mussten wegen Terminkonflikten mit der Schule immer wieder kurzfristig neue Lösungen für den Kursort gefunden werden, aber dank der Flexibilität der Gruppe war dies kein Hindernis.

Der **Volleyballkurs** für Einsteiger von Jörg Mathys wurde während dem ganzen Jahr angeboten und dadurch konnten viele bisherige Neueinsteiger konnten als Vereinsmitglieder gewonnen werden.

Mitglieder

Im Laufe des Jahres 2010 hat die Zahl der SCS-Mitglieder wieder etwas zugelegt. Bei den Neueintritten ist die Wirkung unseres Auftritts am Jubiläumsfest nicht zu unterschätzen. Besonders die Jugendriege aber auch die Erwachsenen konnten dank des Auftritts Neueintritte verzeichnen. Dies zeigt einmal mehr, dass sich der SCS sich mehr in der Öffentlichkeit zeigen muss.

Finanzen

Dadurch dass der SCS fast keine eigenen Aktionen zur Geldbeschaffung mehr durchführt, ist das Budget des SCS weiterhin angespannt. Deshalb muss er seine Ausgaben mit den Mitgliederbeiträgen und der Teilnahme als Helfer an kommerziellen Grossanlässen (z.B. Grand Prix) finanzieren. Dies gilt als Appell an alle Mitglieder zur Mithilfe an solchen Anlässen.

Leiterinnen und Leiter

Trotz intensiver Anstrengung ist es sehr schwierig neue Leiterinnen und Leiter zu rekrutieren. Deshalb sind wir besonders dankbar um unsere neue Hilfsleiterin Manuela Ly bei der Jugendriege.

Sportclub News – im Internet

Als Mitteilungsplattform dient uns unsere Website www.scschliern.ch. Anfangs Jahr hat Marcus die Site bei einem anderen Provider neu und übersichtlich aufgebaut und aktualisiert. Dank einigen Beiträgen gewann unsere Website an Attraktivität und Aktualität.

Jürg Schlatter, Präsident
Katja Scherz, Chefin TK

Schliern, November 2010 (rev. Jan 2011)